

La Razón DE MÉXICO

Pandemia está lejos de terminar, afirma

Alta inflación y bajo crecimiento limitarán crédito en México: S&P

S&P Global Ratings anticipó que el crecimiento del crédito será moderado este año; destacó que las expectativas de inversión permanecen débiles, en parte por políticas gubernamentales como la de energía

Por: IVONNE MARTÍNEZ - 22/02/2022 15:35

La **alta inflación**, el **bajo crecimiento** y el **débil mercado laboral** limitarán la expansión del **crédito en México** durante **2022** y **2023**, de acuerdo con **S&P Global Ratings**.

En su artículo "América Latina-Panorama bancario por país, primer trimestre de 2022", la calificadora internacional de riesgo crediticio subrayó que la **pandemia de COVID-19** está lejos de terminar, por lo que persisten los riesgos para los **bancos**.

"El bajo crecimiento económico, la alta inflación y la débil dinámica del mercado laboral representarán un desafío para que los bancos mexicanos puedan mantener una calidad de activos saludable y buena rentabilidad".

S&P Global Ratings

Anticipó que el **crecimiento del crédito** será moderado este año. "El repunte económico de 2021 ha sido limitado por la **débil inversión privada** y bajo consumo, y **esperamos una demanda de crédito moderada en 2022-2023**", expuso.

La agencia evaluadora señaló que la incertidumbre sobre el ambiente de negocio e inquietudes sobre la previsibilidad de políticas limitarán el crecimiento.

Apuntó que **las expectativas de inversión permanecen débiles**, en parte por **políticas gubernamentales** que han socavado los **incentivos de inversión** en sectores clave, especialmente en **energía**, lo que limitará el crecimiento y presionará las condiciones operativas y de negocio de los bancos.

S&P estimó que reforzar la **confianza del sector privado** sigue siendo un desafío para fomentar **mayor inversión**.

"La reversión de algunas políticas del Gobierno, particularmente en el sector energético, o un debilitamiento de instituciones clave, podrían disminuir la confianza de los inversionistas y complicar las condiciones operativas y de negocio de los bancos".

S&P Global Ratings

Mencionó que el **Banco de México** mantendrá una política restrictiva ante la elevada y persistente **inflación**, la cual se mantendrá por encima de la meta del instituto central en este año.

"Durante 2022, los mercados cotizan alrededor de 200 puntos base en alzas de tasas en México. Esto afectará a los bancos mexicanos, que dependen del fondeo mayorista".

S&P Global Ratings